

Sergio Bitar, ex Ministro de Educación

Harald Beyer, ex Ministro de Educación

Ignacio Sánchez, Rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile

Claudio Elórtegui, Rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso

Darcy Fuenzalida, Rector de la Universidad Técnica Federico Santa María

Oscar Galindo, Rector de la Universidad Austral de Chile

Jorge Tabilo, Rector de la Universidad Católica del Norte

Christian Schmitz, Rector de la Universidad Católica de la Santísima Concepción

Diego Durán, Rector de la Universidad Católica del Maule

Aliro Bórquez, Rector de la Universidad Católica de Temuco

Juan Manuel Zolezzi, Rector de la Universidad de Santiago de Chile

Patricio Sanhueza, Rector de la Universidad de Playa Ancha

Héctor Gaete, Rector de la Universidad del Bío Bío

Alvaro Rojas, Rector de la Universidad de Talca

Arturo Flores, Rector de la Universidad de Tarapacá

Juan Oyarzo, Rector de la Universidad de Magallanes

Pedro Pablo Rosso, ex Rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile

Misael Camus, ex Rector de la Universidad Católica del Norte

Hugo Lavados, Rector de la Universidad San Sebastián

Octavio Enríquez, Vicerrector sede Concepción, Universidad Andrés Bello

Fernando Alvarado, Director de Relaciones Institucionales de la Pontificia Universidad Católica de Chile

Numerosas felicitaciones recibidas por el rector y equipos del proceso de acreditación, de parte de integrantes de la comunidad universitaria.